

MANIFESTATION NON-MARCHAND*

7 NOVEMBRE 2024

* LE NON MARCHAND EST RICHE DE SES DIVERSITÉS :
SECTEURS SOINS DE SANTÉ - ENFANCE - HANDICAP -
INSTITUTIONS PUBLIQUES DE SOINS ET SERVICES...
MÉTIER INFIRMIERS, PSYCHO-SOCIAUX,
D'ENCADREMENT, D'ACCUEIL, DE SUPPORT
(LOGISTIQUES ET ADMINISTRATIFS)...



**IL EST TEMPS
POUR LE
SECTEUR PUBLIC
NON-MARCHAND**



+ D'INFOS

**IL EST TEMPS DE REFINANCER LE SECTEUR
POUR DES CONDITIONS DE TRAVAIL TENABLES ET ATTRACTIVES
POUR ASSURER UN SERVICE DE QUALITÉ ET ACCESSIBLE À TOUTE LA POPULATION !**

BESOIN DE MEILLEURES CONDITIONS DE TRAVAIL

Les secteurs du Non Marchand, ce sont des conditions de travail difficiles et non reconnues comme telles. Ce sont des métiers peu valorisés, tant en termes symboliques qu'en termes pécuniaires. Ce sont des pénuries de personnel, des surcharges de travail (tant d'un point de vue physique que psychologique), des horaires inconfortables, de moins en moins de possibilité d'allègement de fin de carrières, un déséquilibre entre vie privée et vie professionnelle...

Et pourtant, nous, le personnel de ces secteurs, sommes tous des experts du savoir soigner, savoir guérir, savoir s'y prendre, savoir éduquer, enseigner, accompagner, émanciper...

Il est temps d'améliorer les conditions de travail, ainsi que la présence de personnel en nombre et en compétences suffisants (intrinsèquement liées à la question de la qualité du service rendu à la population).

L'HUMAIN AVANT LE PROFIT

Nous sommes animés par la même mission: assurer un service de qualité à l'égard des bénéficiaires mais confrontés à des difficultés similaires : plutôt que nous considérer comme investissements (qui permettent de répondre aux besoins de la population), on nous présente comme des dépenses pas toujours utiles, et encore moins prioritaires.

Donner le champ libre aux investisseurs dans le secteur n'est pas une solution à l'écueil du sous-financement. Nous ne pouvons accepter que nos moyens et nos ressources glissent dans l'escarcelle des investisseurs privés ayant pour seul but la mise en place d'un système accessible aux plus solvables et ainsi la recherche du profit.

Et pourtant, des économistes de renom expliquent que chaque € investi dans les services collectifs profite à l'ensemble des citoyens et profite également à l'économie dans son ensemble.

Stop à la perte de sens (notre travail est trop souvent réduit à des prestations techniques!), à la privatisation et à la commercialisation. Donner nous le temps et les moyens pour bien faire notre travail !

FAISONS ENTENDRE NOTRE VOIX

A ce stade, il est évident que les (futurs) nouveaux gouvernements n'ont absolument pas pris la juste mesure de l'urgence d'investir dans le Non Marchand! En tant qu'acteurs incontournables de la société, le 7 novembre, nous descendrons dans la rue afin de leur réclamer de prêter une plus grande attention au secteur et à son personnel ! Si nous voulons que nos demandes soient prises en compte dans les orientations et dans les budgets, c'est le meilleur moment !

Notre patience a des limites. Il est grand temps que les investissements nécessaires soient consentis ! Manifester ce 07-11, c'est agir démocratiquement pour défendre l'avenir et les valeurs incarnées par le Non Marchand.